

Visita de Estado: Reina Beatriz alivia las tensiones

●
Ayer inició sus
actividades oficiales.

CARMINA RODRÍGUEZ

Como un verdadero oasis en el desierto se vivió ayer el inicio de la visita de Estado de la Reina Beatriz de Holanda al país.

La presencia de la escolta real por el centro de Santiago interrumpió el tránsito y causó expectación entre los transeúntes, lo que hizo aplacar las tensiones internas y, principalmente, externas ante el conflicto bélico entre Estados Unidos e Irak.

Por la mañana, la soberana visitó el Monumento a Bernardo O' Higgins, donde depositó una ofrenda floral y luego se trasladó al Palacio de la Moneda, donde se entrevistó con el Presidente Ricardo Lagos.

En la tarde, la Reina —quien viene con su hijo el Príncipe Guillermo y su nuera Máxima Zorreguieta— visitó la Corte Suprema, y después junto a su comitiva concurrió a la Municipalidad de Santiago.

Tanto el alcalde Lavín, como su esposa, Estela León, quienes la recibieron, opinaron que la Reina es "muy simpática y sencilla".



JORGE JOUANNET

SOBERANA.— La Reina de Holanda, en la recepción que anoche le ofrecieron el Presidente Ricardo Lagos y su esposa Luisa Durán, en La Moneda.

4334

05

SUS ACTIVIDADES EN C 7

20.3.2003